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Representantes do NRE Guarapuava e Secretaria Municipal de Habitação e
Urbanismo debatem demandas das Instituições de Ensino
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Na sexta-feira (06/09), estiveram reunidos na Prefeitura Municipal de Guarapuava, junto ao
Secretário Municipal de Habitação e Urbanismo, Flávio Alexandre, a Chefe do Núcleo Regional de
Educação de Guarapuava, professora Edil Aparecida Espínola, a Supervisora de Obras, Liciane K.
Chaves, a Engenheira Civil do NRE, Aline Hermann, a Técnica responsável pelos imóveis no NRE,
Rubia Batini Grilo, bem como, o Diretor do Colégio Estadual Padre Honorino João Muraro, professor
José Joelson Gomes e o vice presidente da APMF do colégio, Sr. Eusebio Estanislau  Henrich, para
discussão de demandas das Instituições de Ensino.
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Dentre os assuntos tratados, estava a verificação junto ao Secretário sobre a viabilização de um
terreno para construção de uma sede nova para o Colégio E. Padre Honorino J. Muraro, visto o
aumento da demanda de alunos nos bairros onde o colégio está localizado e, também pela falta de
espaço na atual sede da Instituição, a qual compartilha espaço com a Escola Municipal Domingos
Sávio. Foi discutido também, sobre a regularização da área doada pela Prefeitura Municipal de
Guarapuava ao Estado do Paraná para construção da nova unidade do Colégio Estadual Professora
Alba Keinert, no bairro Residencial 2000. Atualmente, o Colégio também passa por problemas de
espaço físico como a falta de ambientes apropriados para a biblioteca e laboratórios e pela falta de
uma quadra de esportes. A discussão sobre a regularização do terreno onde está situado o Colégio
Estadual Benedito de Paula Louro, também esteve na pauta. Enfim, a disponibilidade do Secretário
Flávio Alexandre em articular essas demandas e a posição da secretaria nos deixa otimistas para
repassarmos esse comunicado a toda comunidade escolar.   
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